



令和6年12月号

今年も残すところあとわずかとなりました。クリスマスは子どもの頃は、プレゼントがもらえるのを楽しみにしていましたが、最近では反対の立場となり、準備に追われています。大掃除や年賀状等やらないといけないことも沢山ありますが、できる範囲でぼちぼちできればと思います。寒さが一段と厳しくなりますが、体調には注意して、風邪などひかず、元気に年末を乗り切りお互い頑張りましょう。来年もよろしくお祈りします。



### お知らせ

#### ☆活動時間変更のお知らせ☆

10月より一部の活動で、活動の開始時間が変更しております。活動予定表やブログ等をご確認をよろしくお願い致します。

●14時～15時の活動→15時～16時に  
(語ろうかい系・アート工房①と②)

●15時～16時の活動→15時30分～16時30分  
(健康作りの会)

にそれぞれ変更しています。  
今後たくさんのご参加お待ちしております。



### 年末年始のお知らせ

年内最後の活動は28日の健康作りの会です。

12月31日午後から1月3日までは休館日と

なります。よろしくお願い致します。

よいお年をお迎えください。



### アート展作品返却について

12月始めより返却を開始する予定です。

出品ありがとうございました。年内中には全作品の返却を完了したいと思っています。お忙しい所、申し訳ありませんが、かけはしに来所をよろしくお願い致します。

ワークショップで作った陶芸作品は年明け以降のお渡しになります。

(もしかしたら、2月頃になるかもしれないとのことなので決まり次第ご連絡致します)

### 活動報告

## ピュアーズ杯観戦

10月22日に西原商会アリーナで開催されたピュアーズ杯 ソフトバレーボール大会の観戦に行ってきました。

参加されている年齢層も若者からシニアまで幅広く、白熱の試合が繰り広げられていました。来年は試合に出場できたらいいなと思いました。試合出場のために、合同バレー練習もあります。まずは見学からでもいかがでしょうか？毎回の参加は難しいかなと心配されている方、都合のよい時のみ練習に参加するで大丈夫です。ご参加、お待ちしております。



## アート展

### 鹿児島国際大学×かけはし ギャラリートーク&ワークショップ

11月9日に鹿児島国際大学で開催され8名の方と行ってきました。最初に、皆さんと一緒に作品展示を見た後にギャラリートーク&ワークショップに参加しました。

ギャラリートークでは、鹿児島国際大学の鐘ヶ江先生から、参加者の皆さんの作品に一言ずつ講評を頂きました。皆さん、質問に嬉しそうに答えておられました。



ワークショップでは、スケッチか陶芸かを選んでもらい、それぞれ作品を作りました。スケッチでは、壺や銅鏡、勾玉等を色鉛筆や持参された自前の鉛筆を使い、感じるままに描いていきました。

陶芸では、お皿、一輪挿し、湯呑、カニの置物等を作りました。仕上がりは2月予定です。手早く仕上げた方、最後までじっくりと取り組まれる方と思い思いの創作タイムを楽しみました(\*^-\*)



